

26 de septiembre de 1983

## Se reanudan las obras de la Casa del Cordón

Burgos.- La Dirección General de Bellas Artes ha comunicado al Ayuntamiento de Burgos el levantamiento de la orden de suspensión cautelar de las obras de reforma de la Casa del Cordón, del siglo XV. como sede social de la Caja de Ahorros Munici-

**BELLAS ARTES ANUNCIA LA REANUDACION** DE LAS OBRAS EN LA CASA DEL CORDON

pal. La suspensión fue comunicada por el gobernador civil el pasado 31 de agosto por supuestas irregularidades administrativas en la ejecución de los trabajos relacionadas con la falta de autorización municipal para el derribo de una arquería. Por su parte la Junta de Castilla y León, a través de la Dirección General de Patrimonio Cultural, ha expresado su disconformidad con varios aspectos del proyecto

que dirige el arquitecto Fernando Moreno Barberá, referidos a la cobertura del patio central, los tres sótanos previstos, el derribo de los muros o la es-

tructura aérea que se pretende construir para unir la Casa del Cordón y el nuevo edificio previsto en la

propietaria del histórico edificio desde 1930, señala que el proyecto goza de todas las garantías y cuenta con los avales del Ministerio de Cultura. Be-



calle de La Puebla. Mientras se negocian algunos cambios técnicos. la CAM. llas Artes, Comisión del Patrimonio Histórico Artístico y Ayuntamiento de Burgos.